



Vermutlich eine Neujahrsrakete setzte in Eulitz bei Lommatzsch den Dachstuhl eines Wohnhauses in Brand.

Foto: Dermowski

► GEBRANNT

Den größten Einsatz gab es für die Feuerwehren im Landkreis Meißen. Ein Silvesterböller setzte in Eulitz bei Lommatzsch einen Dachstuhl eines Zweiseitenhofes in Brand. Ersten Ermittlungen zufolge flog die Rakete durch ein geöffnetes Dachfenster. Der Dachstuhl brannte zum Großteil aus. Der Sachschaden beträgt Schätzungen zufolge etwa 50 000 Euro. Glück im Unglück: Die Bewohner waren gerade auf dem Weg zu einer Party, als das Feuer ausbrach. So wurde *immerhin* niemand verletzt.